

## «Tierversuche sind Tierquälerei und Massenverbrechen»

### **Vasella verliert in Lausanne**

*Ausgabe vom 27. Juni*

Das Bundesgericht musste Tier-  
schützer Kessler recht geben  
gegen Vasella, da dessen in Auf-  
trag gegebene Tierversuche wirk-  
lich Tierquälerei und Massenver-  
brechen sind.

Obwohl sie wissenschaftlich  
höchst umstritten sind, führen  
wir Menschen tagtäglich Millio-  
nen von quälenden Versuchen  
an leidensfähigen Tieren durch.  
Seit Jahrzehnten ein leider lega-  
ler und in absehbarer Zeit nicht  
endender Massenmord. Wie  
kann dieses dunkle Kapitel der  
Menschheitsgeschichte einfach  
so weitergehen?

*Renato Werndli,  
Eichberg*